
Stipendium - Erfahrungsbericht  

 

12.12.23   

Mir war es möglich vom 01.10.23 - 31.12.23 mein Stipendium im Reitstall Jung unter der 

Leitung von Anna Jung und Burkhard Jung zu machen.  

Ich wurde sehr herzlich Empfangen und von Anfang an mit, in den Arbeitsalltag intrigiert. Der 

Arbeitstag beginnt im Reitstall Jung um 06:00 Uhr Dann werden erstmal die ca 45 Pferde auf 

dem Betrieb gefüttert. Um 07:00 Uhr gibt es ein gemeinsames Frühstück mit dem Team. Bis 

12 Uhr werden die Berittpferde geritten.  

Ich bin täglich 3-6 Pferde geritten und hatte oft Burkhard Jung dabei zur Unterstützung. 

Außerdem konnte ich mein eigenes Pferd mit bringen und wir durften fast täglich mit 

Burkhard Jung trainieren. Am Nachmittag habe ich vor allem beim Schulunterricht geholfen 

aber auch Hofpflege oder Service Arbeiten gemacht.  

Die Pferde werden sehr Abwechslungsreich bewegt. Neben dem Reiten, wird 1x die Woche 

Freispringen gemacht und Samstag wird immer ausgeritten. Zusätzlich gehen die Pferde 

täglich raus auf das Paddock/Weide und teilweise in die Führanlage.   

Außerdem legen Anna und Burkhard Jung viel Wert auf das reelle Ausbilden des Pferdes und 

arbeiten dabei immer Lösungsorientiert und Pro Pferd. So wird in jeder Einheit besonders 

großen Wert auf die Lösungsphase gelegt.  

Da wir Zuhause selbst einen Landwirtschaftlichen Betrieb haben, der später einmal zum 

Pferdebetrieb umgebaut werden soll, wurde mir von Anna  Jung ermöglicht 3 Tage bei 

Pferdewirtschaftsmeisterin Svenja Renzel auf den Hof zu fahren. Sie hat ihren 

Wirtschaftlichen Teil der Meisterprüfung, über den Umbau ihres Rinderbetrieb gemacht und 

sich die Zeit genommen mir ihr Projekt zu zeigen.  

Abschließend möchte ich mich nochmal bei dem Berufsreiterverband und dem  

Reitstall Jung für eine spannende und lehrreiche Zeit bedanken. Es war eine schöne  

Erfahrung, bei der ich tolle neue Kontakte knüpfen konnte. Ich bin sehr Dankbar die 

Möglichkeit bekommen zu haben und kann es Berufskollegen, die nochmal über den 

Tellerrand schauen möchten sehr empfehlen!  

Mit freundlichen Grüßen  

Lisa Lauck  


